

Evo Morales appelle les Boliviens à participer massivement aux élections de dimanche



La Paz, 6 octobre (RHC-PL-Granma) Le président bolivien, qui se présente aux prochaines élections générales sous les couleurs du Mouvement vers le socialisme, Evo Morales, a appelé les électeurs boliviens à se rendre massivement aux urnes dimanche prochain.

Dans une interview télévisée, le président bolivien a expliqué qu'une participation massive permettrait de légitimer la démocratie bolivienne et de donner plus de qualité à ces élections, où 5 partis politiques se disputent la présidence pour le mandat 2015-2020.

Evo Morales a mis en avant les principaux axes de son programme : une croissance économique durable et des investissements pour faire de la Bolivie le principal producteur d'énergie d'Amérique du sud. Le chef de l'État bolivien a par ailleurs annoncé que 300 millions de dollars seront investis dans l'entreprise publique d'hydrocarbures Gisements Pétrolifères Fiscaux Boliviens.

La campagne entre aujourd'hui dans sa dernière ligne droite, elle s'achèvera

mercredi et le scrutin aura lieu dimanche. A 6 jours des élections, le président Evo Morales reste favori, il recueillerait 59% des suffrages selon les derniers sondages.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35606-evo-morales-appelle-les-boliviens-a-participer-massivement-aux-elections-de-dimanche>



Radio Habana Cuba